

Mon avis sur le livre « La Puce, détective rusé »

J'ai bien aimé ce livre.

J'ai bien aimé ce livre car il y a du suspense.

Le personnage que j'ai préféré est Nullos parce qu'il est drôle.

Ça serait bien que l'histoire soit reproduite en film.

Oscar

J'ai trouvé ça bien car, il y avait beaucoup de suspense et ça donne envie de lire.
Et le chat qui se transforme en tigre, j'ai trouvé ça drôle.
j'ai aussi trouvé que Gros Blair était marrant.

Timéo

L'histoire de La Puce est intéressante car il y a plein de suspense.
La Puce a de la chance d'avoir Gros Blair qui l'accompagne partout.
J'aime les histoires qui finissent bien.
J'ai bien aimé car ils ont accompli leur mission.

Cassandra

J'ai aimé le livre La Puce, car c'est un livre policier et donc il y a du suspense.

Les héros sont un petit garçon et son chien, qui jouent le rôle de policiers. Parfois c'est très marrant car on dirait que le chien est un humain, car il est très intelligent.

La puce est douée pour résoudre les énigmes, comme un vrai adulte. Je voudrais bien être aussi intelligente que La Puce, quand je serai grande, pour pouvoir aider la police.

Le livre est facile à lire et les images sont belles et réalistes.

Emma